

寄贈ありがとうございます

国際ソロプチミスト大曲(佐藤美佐子会長)より、絵本や小説などの児童図書を82冊寄贈していただきました。これらは町内の児童クラブにおいて活用させていただきます。ありがとうございました。



■寄贈された図書の一部

秋田県東部地区郵便局長会 仙北東部会(照井金孝会長)より、モニターを1台寄贈していただきました。このモニターは、美郷町役場において活用させていただきます。ありがとうございました。



美郷中学校の活躍

■東北=東北大会出場 ■全国=全国大会出場

大曲仙北中学校新人総合体育大会

- サッカー 優勝
- 卓球 男子団体 第3位
- 女子団体 優勝
- 女子個人 優勝 小松 愛珠 さん
- 準優勝 高橋 沙和 さん
- 野球 第3位
- バスケットボール 男子 第3位

第44回秋田マーチングフェスティバル 美郷大会

- マーチングバンド部門 優秀賞 東北

秋田県駅伝競走大会

- 男子 優勝 東北 全国
- 女子 第3位 東北



■大会結果の報告のため来庁した男女駅伝部と吹奏楽部の皆さん

旧日本兵の遺留品がご遺族へ返還されました

旧日本兵の遺留品を遺族の方へ返還する活動を行っているアメリカの非営利団体より、旧六郷町出身の藤岡長右エ門さんが所持していた日章旗がご遺族へ返還されました。

藤岡さんは太平洋南部にあるニューギニア島での大戦で亡くなったとされており、この日章旗はその時に所持していたものと思われます。これまでは元米兵の親族が保管していましたが、戦後77年という長い年月を経て、ご遺族のもとへ返ってきました。



感謝の気持ちを込めて

美郷中学校MLP活動

美郷中学校では、全校生徒が感謝の気持ちを込めて製作した作品を町内の施設に設置し、地域の皆さんに届けるMLP (Misato Love Project) 活動を行いました。

この活動は、昨年度から行われていて、ことしは「布製コースター」「牛乳パックのペン立て」「ラベンダーペン」など7種類の作品を製作しました。中でもコースターやペン立てなど4種類の作品が、家で不要になったものを材料に製作されていて、SDGsの取り組みも兼ねています。またラベンダーペンは、美郷中学校で栽培、収穫したラベンダーを使用しています。作品は町施設や郵便局など合わせて約25施設に設置されています。ぜひお手に取ってみてください。



■須藤玲子氏

テキスタイルの歴史と魅力

美郷カレッジ

日本を代表するテキスタイルデザイナー・須藤玲子氏が講師を務めた「美郷カレッジ」が、9月24日に美郷町公民館で開催されました。今回の講演は「布のはなし(布のこころ)、布をつくる、つかう、まとう、そして考える」と題して行われ、須藤氏は年代ごとの製作の裏側や現場の様子、布の可能性についてなどを、自らの経験を基に話しました。また最後には、製作の過程で出た残布等の問題についても話しました。



本に関するイベント盛りだくさん

2022美郷町読書フェスタ

「2022美郷町読書フェスタ」が10月2日に美郷町学友館で開催されました。当日は、町内ボランティアによる絵本の読み聞かせやCoccoloによるコンサートが行われ、コンサートでは参加者と一緒を楽しむ手遊びのほか、ジブリの音楽などが披露されました。子どもたちの心を掴むユーモア溢れる読み聞かせやコンサートに、大きな笑い声が会場に響きました。



防災意識を高める

美郷町総合防災訓練

美郷町と秋田県消防協会大仙仙北美郷支部が主催する「美郷町総合防災訓練」が、10月6日に美郷町役場周辺と美郷町北ふれあい館周辺で行われ、住民や防災関係機関など約370名が参加しました。

当日は大規模な地震により、建物の倒壊や土砂災害などが発生した想定で訓練を実施し、3ステージに分けてさまざまな訓練が行われました。第1ステージでは、災害対策本部の設置や情報収集、伝達訓練が行われ、第2ステージでは、住民の協力による倒壊建物救出搬送訓練や、消防団等が重機やスコップで土砂をかき分け、被災者を救出した土砂災害救出訓練などが行われました。最後の第3ステージでは、役場職員や住民などによる避難区画の設営をした避難所開設訓練が行われました。参加者たちは、さまざまな訓練を通し、災害への迅速かつ的確な対応を学ぶとともに、防災に対する意識を高めました。

MISATOPICS

町の話

